
Especial  de  Prensa:  Este
domingo 25, “Acto por la Paz:
¡No  a  la  agresión  contra
Cuba!”.
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/07/072221-E
NTREVISTA.mp3

 

En contacto con Pedro Bronzic, integrante del Movimiento de
Solidaridad con Cuba, conocemos sobre el evento a realizarse
este domingo 25 de julio,  frente a la embajada de Cuba en
Chile, entre las 10 y 11 hrs am.

La convocatoria apunta a efectuar un gesto multitudinario de
solidaridad  y  apoyo  a  la  revolución  Cubana.  En  el  evento
participarán artistas como Francisco Villa, Cecilia Concha,
Giuliano Julio, más Paloma y Sergio.
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Víctor  Parra,  cientista
Político  UDP:  “Todos  los
candidatos tienen que ver de
forma  más  moderada  la
elección de primera vuelta”.
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/07/072221-P
or-las-anchas-alamedas-mp3cut.net_.mp3

En entrevista con el investigador asociado al Observatorio
Político Electoral de la Universidad Diego Portales OBPE, se
comentan algunos de los factores que explican los inesperados
resultados de primarias que posicionaron a Sebastián Sichel
como el candidato de Chile Vamos y a Gabriel Boric como el
candidato de Apruebo Dignidad.

Dentro de las principales conclusiones del especialista, se
encuentran  el  desafío  que  podría  significar  para  los
candidatos de todos los sectores el disputar al electorado de
centro,  resultando  estratégico  no  alejarse  de  este  sector
durante la primera vuelta, dado que el objetivo debiese ser
asegurar la segunda instancia, en donde los polos definen
preponderantemente las votaciones.
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Juventudes:  Estudiantes  del
Instituto Nacional y su pasos
por una educación no sexista.
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/07/072121-J
UVENTUDES-mp3cut.net_.mp3

Uno de los procesos más interesantes que hoy se viven en
algunas  colegios  y  liceos  de  Chile,  son  las  demandas  que
buscan terminar con una educación marcadamente sexista. En el
caso del Instituto Nacional, este año se matricularon más de
150 niñas, lo que ha incentivado una serie y conjunto de
iniciativas para una convivencia informada y respetuosa.

Conversando con Esteban Rodríguez Vicepresidente del Centro de
Alumnos del Instituto Nacional CEIN y con María Jesús Matus,
integrante del Tribunal de Estudiantes y vicepresidenta del 7
año  B,  se  aborda  lo  que  ha  sido  la  experiencia  de
transformación  que  los  mismos  estudiantes  han  impulsado  y
aportado, a través de sus orgánicas y propuestas, como un
protocolo contra la violencia de género, educación sexual, el
respeto  de  los  nombres  de  estudiantes  trans,  entre  otros
cambios significativos para la convivencia en la comunidad
educativa.
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Juan A. Lagos: “Tanto Jadue
como  Boric  son  expresiones
muy  potentes  en  el  plano
político-electoral;  se
requiere  fusionar  sus
programas  de  gobierno  a
partir  de  la  impronta  anti
neoliberal”
Juan  Andrés  Lagos,  encargado  de  relaciones  políticas  del
Partido  Comunista,  aclaró  que  la  Derecha  y  los  sectores
concertacionistas  neoliberales  no  lograron  derrotar  la
posibilidad  de  que  a  futuro  Chile  cuente  con  un  gobierno
popular y democrático, pese a que dicho anhelo transformador
se haya postergado, tras las primarias presidenciales.

En  su  diagnóstico,  hoy  más  que  nunca  están  dadas  las
condiciones para que el movimiento social y político impulse
su propio liderazgo, a propósito de la contundente votación
que obtuvo Daniel Jadue, superando incluso al abanderado de la
Derecha, Sebastián Sichel.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/07/JAL-1-2.
mp3

 

El analista político dijo que tanto Daniel Jadue como Gabriel
Boric  son  expresiones  muy  potentes  en  el  plano  político-
electoral, y por ende, se requiere fusionar sus programas de
gobierno a partir de la impronta anti-neoliberal que ambos
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comparten.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/07/JAL-2-2.
mp3

 

Juan Andrés Lagos detalló que el pacto “Apruebo Dignidad”,
posee una base mucho más sólida que la ex Nueva Mayoría, donde
las reformas no fueron llevadas a cabo a plenitud, debido a
las condiciones que impuso el entonces ministro del interior,
Jorge Burgos, junto a su par de economía, Rodrigo Valdés.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/07/JAL-3-2.
mp3

 

El encargado de Relaciones Políticas del PC enfatizó que las
fuerzas de “Chile Digno” y el Frente Amplio, van a trabajar
unidas para que Gabriel Boric sea el próximo presidente de la
República.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/07/JAL-4-1.
mp3

 

En  ese  sentido,  Juan  Andrés  Lagos  afirmó  que  ya  se  está
implementando una mesa política del “Apruebo Dignidad”, para
empujar la candidatura presidencial de Gabriel Boric.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/07/JAL-5.mp
3

 

Finalmente, el analista Juan Andrés Lagos sostuvo que la mesa
política gestada entre el Frente Amplio y “Chile Digno” es un
acuerdo tomado y ratificado, en el marco del intercambio de
ideas que cursan ambas coaliciones.
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Diputado  Boris  Barrera  y
convencionales  piden  al
Senado celeridad en indulto a
presos políticos
Parlamentarios y Convencionales exigieron al Senado  darle
celeridad al proyecto que busca un indulto general para los
presos políticos de la revuelta.

El diputado Boris Barrera exhortó al presidente de la Comisión
de Justicia de la Cámara Alta Pedro Araya, así como a la
timonel  de  la  Corporación,   Yasna  Provoste,  a  cumplir  su
palabra y darle la mayor agilidad legislativa a la propuesta.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/07/PRESOS-1
.mp3

 

Por su parte la convencional Isabel Godoy  insistió en que los
presos de la revuelta no son delincuentes comunes sino los
actores  fundantes   del  proceso  que  derivó  en  la  nueva
Constitución.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/07/PRESOS-2
.mp3

 

Desde la Agrupación de Familiares de los Presos Políticos 
acusaron de parte del Ejecutivo la utilización  de todos los
mecanismos legislativos  con los que dispone para frenar la
propuesta  del indulto,  a través de la inclusión absurda  de
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indicaciones  ,  y  el  traslado  injustificado   desde  una
comisión   a  otra  del  Senado.

Hacemos un llamado al @Senado_Chile a no seguir dilatando el
proyecto de indulto a los presos de la revuelta.
Hoy los familiares se manifiestan fuera de la Corte Suprema
#LibertadALxsPresxsPoliticxs pic.twitter.com/GpqMLECMI0

— Diputado Boris Barrera (@boris_barrera) July 22, 2021

�AHORA⛓ Familiares de presos políticos se encadenan a las
Corte  Suprema  exigiendo  la  libertad  de  los  detenidos  y
detenidas.  #LibertadALosPresxsPolíticxs
pic.twitter.com/fbezWIAQtK

— Diputado Boris Barrera (@boris_barrera) July 22, 2021

Declaración pública AFEP por
carta de los victimarios
Como familiares de las víctimas del terrorismo de Estado de la
dictadura cívico militar, es muy violento nuevamente sentir,
un  atentado  A  LA  JUSTICIA,  Frente  a  la  increíblemente
descarada solicitud de los victimarios, los presos condenados
por los crímenes cometidos durante la dictadura cívico militar
de ser incluidos en la ley de indulto de los presos políticos
de la revuelta, la Agrupación de Familiares de Ejecutados
Políticos  expresa  a  la  opinión  pública  nacional  e
internacional  lo  siguiente:

Declaracion Publica por Carta de los victimarios
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Diputada Sepúlveda (FRVS) por
Cuarto Retiro AFP: “No se ha
descartado nunca y creo que
estamos  cada  vez  más  cerca
dado el alza de los precios
que complica a las familias”
La parlamentaria argumenta que “el costo actual de la vida, el
desempleo y que no se haya considerado nuestra propuesta de
que el IFE fuera un 30% sobre la línea de la pobreza para

paliar precisamente este encarecimiento” hacen casi inminente
un cuarto retiro del 10% de los fondos de pensiones.

La  diputada  de  la  Federación  Regionalista  Verde  Social,
Alejandra  Sepúlveda,  autora  de  los  proyectos  de  primer  y
tercer  retiro,  se  refirió  a  las  recientes  palabras  del
presidente de la Comisión de Constitución, quien adelantó que
pondrá prontamente en tabla el proyecto de un cuarto retiro
del 10% de los fondos de pensiones.

Al respecto, la parlamentaria señaló que “el cuarto retiro
siempre estuvo en las posibilidades de análisis, en estudio o
sea, nunca se descartó esta alternativa. Sin embargo, lo que
quería revisarse también era la evolución, la forma cómo se
está entregando el IFE, cómo está llegando a las familias y
estar monitoreando algo súper importante que yo diría que
gatilla  las  complicaciones  hoy,  como  es  el  alza   de  los
distintos productos, fundamentalmente de la canasta familiar,
el alza de los alimentos, de la vida cotidiana de las familias
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y, además, los pagos de los servicios básicos que también
podrían comenzar a realizarse”.

“Entonces aquí hay un alza de los costos de la vida muy
complicado  y  que  lamentablemente  no  estaría  cubriendo  el
actual  IFE,  que  además  será  solo  hasta  septiembre  de  no
extenderse. Y dicha alza fue precisamente el por qué nosotros
insistimos, pero el gobierno no entendió en el minuto, que
dicho monto debía ser un 30 por ciento más sobre la línea de
la pobreza. Y por eso el cuarto retiro está en evaluación, no
lo hemos descartado desde el primer minuto, porque entendemos
hoy día las complicaciones de las familias sobre todo pensando
en  el  alza  de  los  precios  de  los  alimentos,  de  los
combustibles, en definitiva en el costo de la vida”, concluyó.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/07/Alejandr
a-Sepúlveda-x-4to-retiro.mp4

lo que hay tras cada noticia
23 julio 2021

Académico  Octavio  Avendaño
sobre los 2/3: “La oposición
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ha sabido votar en bloque e
incluso  dejar  absolutamente
aislada a la derecha”.
https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/07/072021-E
N-RUTA-mp3cut.net_.mp3

 

En nuestro espacio En Ruta y junto a la voz del académico de
la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Chile
FACSO, Octavio Avendaño, conversamos sobre los avances y el
funcionamiento  de  la  Convención  que  durante  esta  semana,
dieron inicio a tres de sus comisiones. También, se abordan
las  recientes  elecciones  de  primarias  presidenciales  que
dieron inesperadamente como ganadores a Gabriel Boric por el
pacto Apruebo Dignidad y a Sebastián Sichell de Chile Vamos.

En perspectiva del académico, el proceso de discusión dentro
de la Convención ha estado enmarcado dentro de lo regular y
avanzando,  pese  a  todas  las  dificultades  del  comienzo.
Respecto a los dichos racistas de ciertos convencionales en
contra  de  representantes  de  pueblos  originarios,  el
especialista  señala  que  son  completamente  reprochables
y sintomáticos del aislamiento en que se encuentra el espectro
derechista dentro del conjunto deliberante.

Acerca de la Comisión de Reglamento y la discusión de los dos
tercios como quórum para definir los temas constitucionales,
Octavio Avendaño observó que hasta el momento el juego de
poder se ha podido desenvolver dentro de lo normal, pese a las
limitaciones y favoreciendo los acuerdos. Respecto al interés
de modificar el quórum, el académico manifestó su posición que
aquello  debiese  estar  respaldado  por  un  acuerdo  previo  y
cumpliendo  con  una  votación  mayoritaria  que  alcance
precisamente  los  dos  tercios.
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Boric y programa de gobierno:
“La  democracia  puede
expresarse  en  diferentes
aspectos y para ello debemos
confiar  más  en  nuestras
comunidades,  en  nuestros
pueblos”
El  candidato  presidencial  del  pacto  “Apruebo
Dignidad”,  Gabriel  Boric,  se  sometió  a  un  detallado
interrogatorio académico por parte de autoridades y académicos
de  la  Universidad  Academia  de  Humanismo  Cristiano,  para
abordar  temáticas  como  la  descentralización,  una  ley  de
medios, el patrimonio cultural, los derechos del adulto mayor,
el derecho a la vivienda y a la educación pública, así como el
devenir de una educación superior en crisis por un modelo
basado en el lucro.

Así, se refirió, en primer lugar, a cómo enfrentaría, en un
eventual  gobierno,  la  concentración  de  los  medios  de
comunicación  y  los  sesgos  informativos  en  una  industria
cooptada por intereses políticos. Al respecto, Gabriel Boric
dijo que de ser electo, va a impulsar una diversidad de medios
que garantice el pluralismo informativo, y sea autónoma del
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gobierno de turno.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/07/GABRIEL-
1.mp3

 

Gabriel Boric desarrolló las líneas de un programa donde la
perspectiva de género y la descentralización son ejes que
buscan  restar  poder  a  un  sistema  presidencialista  para
distribuirlo,  a  lo  largo  del  mandato,  entre  autoridades
territoriales  como  gobernadores  y  organizaciones  de  la
sociedad civil.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/07/GABRIEL-
2.mp3

 

El abanderado de “Apruebo Dignidad” consideró inaceptable que
el mandato de Sebastián Piñera redujera el presupuesto de los
gobiernos regionales que asumen este miércoles.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/07/GABRIEL-
3.mp3

 

Gabriel Boric sostuvo que Chile necesita una segunda Ley de
Promoción Popular como la que se promulgó en 1964, subrayando
que participación comunitaria es clave.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2021/07/GABRIEL-
4.mp3

 

“La democracia puede expresarse en diferentes aspectos y para
ello, debemos confiar más en nuestras comunidades, en nuestros
pueblos  compartiendo  una  visión  descentralizadora”,
explicó  Boric.
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